

あたたかく、たくましく、共に学び高め合う高西っ子の育成
合言葉「やってみよう！できる できる できる！」



令和5年(2023年) 4月12日[水]

諫早市立高来西小学校

校長 吉田 耕二

E-mail

e-takakinishi@isahaya-snet.ed.jp



高西HP QRコード

令和5年度 学校教育目標
合言葉

「あたたかく、たくましく、共に学び合う高西っ子の育成」
「やってみよう！できる できる できる！」



着任式での児童歓迎の挨拶

標は「あたたかく、たくま
さで、今年度も学校目
標解とご協力をお願いた
します。

ドキドキワクワクで迎え
た始業式。
四月七日、学校に元気
な子どもたちが帰つてき
ました。校舎や運動場に
響く元気な子どもたちの
元気な声がエネルギーと
なり、学校が動き出しま
す。これまで同様、本校の
教育活動へのご理解と
ご協力をお願いたいと
します。



始業式 合言葉は「やってみよう！」



進級し、さっそく最上級生らしい活動ぶり
が見られる6年生へ「リーダー任命書」
を手渡しました。これからリーダーとして
の活躍を楽しみにしています。

新年度、新たに四名の職員を迎えるました。計二十三名の職員が一丸となつて教育活動を進めてまいります。これまで同様、本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いたいとします。

始業式の児童代表挨拶は6年生。最上級生としての決意と下学年へのお願いを堂々と発表しました。

令和5年度の教育活動スタート！



元気な三十三名の新生
一年生が入学し、高来西
小学校に仲間入りしま
した。元気なあいさつも
上手にできましたし、姿
勢よく話を聞くことも
できました。これから小
学校生活に慣れる中で、
勉強だけでなく社会生
活を学んでいきます。

式辞では、今年の合言
葉の説明に加え、小学校
で守つてほしい二つの
ことを話しました。一つ
は担任の先生の話を
しっかりと聞いて返事を
頑張ることです。話を聞
くことは学びの基本で
す。命をも守ることにも
つながります。一年生か
ら話をしつかり聞く習
慣をもたせたいと考え
ます。二つ目は、自分の
命を自分が守るために
交通ルールを守つて登
下校することです。最後
までよく話を聞くこと
ができた一年生は立派
でした。これから成長
が楽しみです。

入学式ではリーダー
六年生が大活躍で、式に
も参加しました。式の前
から一年生をかいがい
しくお世話を姿がた
きました。式場の後片
りしました。式場の後片
付けもばつぱりでした。
これからリーダー活
動も楽しめます。



さて、今年度の高来西小学校の職員は左の表のとおりです。児童数は一年生三十三名、転入生四名を迎え、全校児童百七十五名です。

さて、今年度の高来西小学校の職員は左の表のとおりです。児童数は一年生三十三名、転入生四名を迎え、全校児童百七十五名です。

★百年杉★
ゞたかにし応援団ゞ